

La grappe 01 de l'envoyé spécial David Tremblay

Quiz-concours pour DoucheFLUX Magazine

Avez-vous les moyens d'acheter le tag paru, par hasard, sur votre façade ?

1/ Le MUR Brussels et Costik asbl, 2018

Si vous aimez contempler les chefs d'œuvres des artistes du graffiti contemporain sur le mur... de l'écran de l'ordi, c'est très probable que vous arriverez à l'extase gratte-ciel, quand par hasard, dans la place d'Espagne, près de la gare Centrale de Bruxelles, vous croirez un panneau tantôt publicitaire tantôt ex-publicitaire extra énorme, éphémère et légèrement Modulable, Urbain et Réactif. C'est un projet renouvelé dans un cadre post-vandalisme, mois par mois, par Costik asbl, et inspiré par l'association Le MUR fondé en 2003 à Paris autour de l'artiste *Jean Faucheur* pour la promotion de l'art contemporain notamment l'art urbain.



Mes réflexions après une nouvelle expulsion. Douze mois après, le bâtiment reste désaffecté.

2/ Expliquer, oui ! Caricaturer, non !, 2018

Et quand je demande à un policier de récupérer dans un container l'affiche-manifeste qui présentait, à l'entrée, le projet du Bateau, ma « chère maison », il m'est répondu que le contenu du container appartient en droit à la propriétaire de l'immeuble. La valeur sociale ajoutée concrètement à un bâtiment à l'abandon s'est évaporée dans la valeur commerciale théorique, hypothétique, future, des lieux - toujours non affectés !

3/ Solidarité Grands Froids, asbl, 2018

Au service des habitants de la rue

S'il y a quelqu'un qui ne connaît pas le mot "impossible", c'est la fondatrice de l'asbl Solidarité Grands Froids, dédiée au service des sans-abris (distribution de vêtements [9 dépôts]), dispensaire médical, vestiaire mobile [maraudeur]...).
La Présidente Fondatrice, Cynthia Simpson, ouvre son cœur et témoigne de sa passion contagieuse pour donner de mieux en mieux et de plus en plus dans un esprit positif et respectueux. Une question mégatonique : "Comment puis-je rendre heureuses encore plus de personnes ?"

4/ La foule verte au rouge, 2018

Une fin du monde chaque mois

Que demandent les 70 mille manifestants qui réunissent sous la pluie à Bruxelles le 27 janvier 2019 ? Des mesures efficaces et pas antisociales pour éviter le réchauffement climatique. Le parti écolo est là, mais tous sont écologistes de fraîche date en politique. Une nouveauté ? Les rouges crient fort et clair leur côté vert. Les scolaires aussi, exemplairement, jeudi après jeudi, font grève et manif (35 mille la dernière fois). Tous ensemble, tous ensemble pour sauver l'humanité actuelle, mais on préfère dire "sauver la planète et beaucoup beaucoup d'espèces". Tous ensemble pour renverser l'indolence climatique des mandataires. Cet article étale quelques points de vue de groupes et individus croisés là-bas.

Collectif Gilets Jaunes Sans Papiers, Bruxelles, 2018

Travaillant en collaborant avec des luttes plus générales

Allee du Kaai, 26 janvier 2019, un moment historique, un nouveau collectif se fait visible. "Il faut une nouvelle occupation", dit Saïd Codm Elouizi en porte-parole, "un vrai centre social, culturel et politique. Les Gilets Jaunes Bruxelles sont d'accord de nous accueillir. Notre lutte reste la même: la régularisation des sans-papiers; mais nous nous ouvrons à la collaboration avec des luttes politiques et sociales plus générales."

[5 réponses correctes donnent le droit à une entrée pour 2 personnes à un événement culturel avec concert, repas et bolsson]

Concours vrai-ou-faux :

- A. Cynthia Simpson commençait SGF dans un garage.
- B. A Ostende il y a un grand mouvement pro-climat.
- C. Le fondateur de Costik s'appelle Locatelli Steve.
- D. Le collectif GJSP est un fils de l'occupation Le Bateau.
- E. Chez Nous Bij Ons fut ignorée par la presse vis-à-vis de l'expulsion Le Bateau.

Régularisat

5/ CG

ARTICLES COMPLETS CHEZ WWW.LENVOYESPECIAL-DAVIDTREMBLA.BLOGSPOT.COM